

Brief des Zentralkomitees an alle Genossenschafts- und Einzelbauern unserer Republik

Liebe Bäuerinnen und Bauern!

In den landwirtschaftlichen Gebieten der Deutschen Demokratischen Republik haben sich nach der VI. LPG-Konferenz große Fortschritte in der sozialistischen Umgestaltung vollzogen. In mehreren Bezirken und Kreisen gehören alle Bauern den landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften an. Dieser Schritt der Bauern vom Ich zum Wir hat eine große Bedeutung für die Steigerung der landwirtschaftlichen Produktion. Das liegt im Interesse der Hebung des Wohlstandes unseres Volkes und ist die Voraussetzung für ein kulturvolles Leben der Bauern.

In den letzten Wochen und Monaten wurde im Dorf mit allen Werktätigen in der Landwirtschaft eine große Aussprache über die Herstellung der Einheit der Bauern in der LPG geführt. Daß in einigen Bezirken und Kreisen diese Entwicklung in so kurzer Frist erfolgte, hat seine Ursache darin, daß sich die Mehrzahl der Bauern im klaren waren, daß sie nur durch die LPG zu höheren Leistungen in der gesamten Landwirtschaft kommen können. Viele Bauern haben sich in der Vergangenheit am Beispiel der fortgeschrittenen LPG von ihrer Überlegenheit durch die Anwendung der modernen Technik überzeugt.

Jetzt steht die Hauptaufgabe in allen Dörfern, vorbildlich die Frühjahrsbestellung nach dem günstigsten agrotechnischen Termin zu organisieren. Die Anbaupläne kann man jetzt nicht mehr viel ändern und auf Großflächen umstellen.

In den Dörfern, in denen neben den LPG noch Einzelbauern wirtschaften, sind gemeinsam von der MTS, der LPG und den Einzelbauern alle Maßnahmen zu treffen für die schnelle und reibungslose Durchführung der Frühjahrsbestellung. Wir sind überzeugt, daß auch die Bauern, die noch nicht den Schritt zur genossenschaftlichen Arbeit getan haben und für die nächste Zeit in der bisherigen Weise weiterwirtschaften, sich allmählich mit der genossenschaftlichen Arbeit vertraut machen. Die Leitungen der MTS sind verpflichtet, die Feldarbeiten der Einzelbauern entsprechend den abgeschlossenen Verträgen durchzuführen.